

La créativité et l'innovation vous passionnent-elles ?

Est-ce que vos activités académiques vous permettent de côtoyer la créativité et l'innovation au sein des organisations?

Avez-vous un projet relié à l'économie créative?

Si oui, voici vous pourriez vous mériter une des

Bourses de la Fondation Benoit Duchesne!

La Fondation Benoit Duchesne offre cette année des bourses de 2 000 \$ et plus aux étudiants de HEC Montréal

La Fondation Benoit Duchesne

La Fondation poursuit l'esprit de l'œuvre de monsieur Benoit Duchesne, professeur de l'École décédé en 1989. Ce dernier a en effet légué à HEC Montréal une somme devant servir à stimuler la recherche, le développement et le ressourcement dans le domaine de la créativité et de l'innovation en organisation.

Doué d'une pensée divergente, curieux et capable d'étonnement, constamment à la recherche de meilleures décisions, Benoit Duchesne forçait ses collaborateurs à voir autrement, à utiliser d'autres processus, tant dans la manière d'approcher les problèmes que dans la recherche créative de voies pour les résoudre.

Il avait la conviction profonde que l'efficacité des gestionnaires tient à leur capacité de développer et d'utiliser l'ensemble des facultés créatrices de l'individu, et ce afin de leur permettre de trouver des solutions innovatrices aux problèmes auxquels ils sont confrontés.

Il pensait également que, trop souvent, les enseignements universitaires n'utilisent que l'ensemble des facultés hypothético-déductives et logiques de l'individu. Enfin, il jugeait que la formation à la gestion est trop souvent orientée vers l'acquisition de connaissances et pas suffisamment vers le développement d'habiletés, que l'on fait trop appel au caractère rationnel du gestionnaire et pas assez à son intuition.

Il a toujours soutenu que son rôle était de faire en sorte que s'établisse un équilibre entre ces deux fonctions. Voilà pourquoi il a milité en faveur de la légitimation de la fonction créative comme objet d'études universitaires en gestion. C'est pour perpétuer cet idéal visionnaire que la Fondation Benoit Duchesne existe.

Soyez de ceux et celles qui se mériteront une bourse d'au moins 2 000\$ pour la présente année académique!